

Grupo Técnico Subsidiario sobre Sistemas de Emergencia y Seguridad (GTS-SES)

Conversatorio sobre: Atención y Respuesta a Emergencias por Violencia Contra las Mujeres y Violencia Doméstica

Miércoles 29 y jueves 30 de noviembre de 2023

PERFILES DE MODERADOR Y PANELISTAS

PANEL DE INTRODUCCIÓN



MARIANO VALES (Moderador)

Forma parte del equipo responsable por el diseño del Programa Interamericano de Prevención de la Violencia y el Delito. Es un experimentado gestor de proyectos con experiencia en el diseño, negociación e implementación de programas de prevención de la violencia a través de habilidades para la vida, adquirida a través del desarrollo de programas de orquestas y coros para inclusión en Haití, Honduras, Jamaica, Perú, Santa Lucía y El Salvador. Mariano cuenta con una maestría en dirección orquestal de la Universidad de Yale y es también el director musical de la Orquesta Juvenil del Distrito de Columbia (Washington, DC).



ADRIANA OROPEZA

Coordinadora del Centro de Excelencia UNODC – INEGI con el mandato de desarrollar las capacidades institucionales en América Latina y el Caribe para fortalecer la generación de información estadística en materia de seguridad pública, victimización e impartición de justicia. En los últimos 15 años se desempeñó como asesora de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía en México en donde desarrolló nuevas metodologías y marcos estadísticos a nivel nacional, regional e internacional. Su participación en grupos de expertos incluyó la representación en el Grupo Interagencial y de Especialistas en materia de género de la División de Estadísticas de Naciones Unidas, así como en grupos de estadísticas de migración, medio ambiente y cambio climático, entre otros. Anteriormente fue Directora del Centro de Estudios del Sector Privado y asesora en los Ministerios de Agricultura y Medio Ambiente. Es Economista, con más de

28 años de experiencia diseñando políticas públicas con base en el uso de la información estadística y geográfica y su posterior implementación a través de alianzas con instituciones y sectores estratégicos.



BRITTA MONIKA BAER

Asesora regional en Prevención de la Violencia, de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y la Oficina Regional de la Organización Mundial de la Salud (OMS) en las Américas. Desde 2019, forma parte del equipo de la sede de la OPS en Washington, DC, donde coordina el trabajo sobre prevención y respuesta a la violencia en la Región de las Américas, incluido el trabajo para fortalecer las respuestas de los sistemas de salud a la violencia contra mujeres y niñas y otros grupos de población. Se unió a la OMS en 2011 para trabajar en su sede en

Ginebra en el equipo de género, equidad y derechos humanos en la salud, y luego se mudó a su oficina regional de Asia y el Pacífico para apoyar el fortalecimiento del sistema de salud que incluye a las sobrevivientes de la violencia y otros grupos vulnerables. Después de completar su posgrado en Gran Bretaña, adquirió experiencia laboral en el gobierno del Reino Unido, organizaciones de la sociedad civil en la región europea y las Naciones Unidas en la región africana. Britta tiene más que 15 años de experiencia dando apoyo técnico a gobiernos y organizaciones internacionales con un interés particular en diseñar soluciones innovadoras a problemas sociales complejos.



LEONARDO DORONY

Es actualmente el Presidente de la Asociación Nacional de Números de Emergencia 9-1-1 México (NENA 9-1-1 Mexico, por sus siglas en inglés). Es asesor en políticas públicas y sistemas de emergencias, elaboración de protocolos y procesos. Es

Licenciado en Psicología por la Facultad de Psicología de la Universidad de la República Oriental de Uruguay, Maestro en Desarrollo Humano por el Instituto de Desarrollo e Impacto Social de Uruguay y Doctor en Psicoterapia Humanística por el Instituto Humanista de Sinaloa, México. Es un especialista en intervención en crisis y suicidólogo. Tiene especialidad en Psicología de la emergencia. Fundador y representante en México de la Asociación de Suicidiología de Latinoamérica y el Caribe (ASULAC). Ha sido docente en los niveles de Licenciatura, Maestría y Doctorado de la Universidad De La Salle Bajío.